

Les collègues et les amis de la

FDEP

**Fondation pour le développement
de l'éducation permanente**

ont le chagrin de faire part du décès, sur-
venu le 15 juin 2010, de

Monsieur

Benoît MICHEL

membre fondateur et membre du comité
directeur.

Nous perdons avec Benoît le profes-
sionnel de l'expertise et de la formation
des adultes, rigoureux et profondément
attaché à une éthique professionnelle
exigeante, un membre de comité riche
d'idées et de questionnements, mettant
en discussion les certitudes, l'homme
guidé par la détermination et la cohérence
entre les principes et l'action, l'ami au
sourire lumineux.